



Opération BOUCHONS d'AMOUR : C'est reparti !

publié le 30/11/2017

Défi : Rester le 1er collège de Charente !!

Le collège participera encore cette année à une opération de solidarité consistant à récupérer des bouchons de plastique pour l'association, LES BOUCHONS D'AMOUR, en partenariat avec le lycée Jean Albert Grégoire de Soyaux et les élèves des sections transport, logistique et conduite routière.

L'opération, lancée il y a trois ans, a permis de récolter près de 47 kilos de bouchons en mai 2015, puis 440 kilos en mai 2016 et enfin 580 kilos en mai 2017 (**1er collège de Charente**), emportés dans une usine de retraitement des matières plastiques.

Alors prêt pour un nouveau record ?

Les bouchons d'amour

AVEC NOUS, COLLECTE LES BOUCHONS EN PLASTIQUE POUR LES HANDICAPES

Sauve ta planète et aide une personne handicapée

Apporte tes bouchons
des milliers de bouchons pour des éclats de rire

LE LYCEE PROF. DU TRANSPORT Jean Albert GREGOIRE SOYAUX EST PARTENAIRE DE L'ASSOCIATION

on les collecte on les vend et on donne 100% aux handicapés